



Erlebe Jesus mit allen Sinnen—Kinderkirche Arnreit



Marlene Eder mit der fertigen
'Glaserl-Krippe'

Auf dem Weg nach Bethlehem

Rica, das kleine Schaf, hat unsere Kleinsten auf dem Weg zum Weihnachtsfest begleitet. Jeden Sonntag im Advent gab es eine Geschichte, die das kleine Schaf 'Rica' näher zur Krippe brachte. Voller Neugierde erlebte dabei Rica die Geburt Jesu. Mit viel Freude und Eifer bastelten die Kinder dazu eine bunte 'Glaserl-Krippe', die sie am 24. Dezember im Kreise der Familie zum Leuchten brachten.



Auch in der Osterzeit geht die kleine Rica wieder auf Reisen

Der Palmsonntag ist für Kinder ein ganz besonderes Fest. Sie dürfen an diesem Tag ihre Palmbuschen in den Gottesdienst mitbringen. Warum das wohl so ist? Rica ist schon ganz neugierig auf die Geschichte.

Ihre Reise führt sie diesmal bis nach Jerusalem. Unsere Jüngsten können mit Rica wieder auf eine spannende Reise gehen und erfahren, warum wir Ostern eigentlich feiern.

Kinder von 3 bis 6 Jahre können sich im Kirchenfoyer ab Palmsonntag die aktuelle 'Kindakircha fia dahoam' holen und ein Abenteuer mit Rica erleben.



für die Kinderkirche
Andrea Hofer

Mögen in manchen Gewittern
Stürmen
einige Blätter und Äste
vom Lebensbaum
abgefallen sein
der Stamm
hat standgehalten
und je tiefer
die Wurzeln noch reichen
je mehr die Krone
dem Licht entgegenwächst
umso grünere Blätter
stärkere Äste
werden nachreifen

Margot Bickel



Das Team der Kinderkirche Arnreit bietet am **Palmsonntag** nach der Palmweihe wieder **Palmbrezen** an. Der Reinerlös der freiwilligen Spenden kommt den Flüchtlingskindern der Ukraine- und der Kinderkirche zu Gute.

